
Antrag Briefwahl
Beitrag von „Samenspender“ vom 28. April 2015, 21:08

Ich bilde mir ein dass es auf der JHV 2013 abgelehnt wurde. 2014 habe ich nicht mehr darauf
geachtet, weil ja alles von der Abstimmung um HSV+ überlagert wurde.

Is ja letztlich auch Wurscht obs der HSV hat oder nicht.

Zitat 

deshalb hatte ich ursprünglich auch geschrieben, dass es sinnvoll wäre, wenn ein
entsprechender Vorschlag von Seiten des Vereins käme, um die Chance auf Annahme
zu erhöhen.

Auf die JHV gehen i.d.R. 3 größere Gruppen.

1.Die Alteingesessenen ("Ich geh scho 40 Johr zum Glubb")
2.Die Organisierten (UN usw.)
3.Einzelne unorganisierte Normalos

Die Opposition zu Bader findet hauptsächlich in Gruppe 3 statt. Da diese (vor Ort) in der
Minderheit ist, verlieren sie jede Abstimmung.
Der Großteil der (noch viel zu unorganisierten) Opposition zu Bader findet außerhalb des
Vereins statt. (Schwerpunktmäßig im I-Net)

Welche Motivation hätte der Verein (ließ: Grethlein/Bader) eine Briefwahl/Onlinevoting
zuzulassen.. 
..oder gar selbst aktiv anzuschieben 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/17348-antrag-briefwahl/?postID=1829000#post1829000
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